

356	UTBM service communication	L'Est Républicain	Vendredi 9 décembre 2011
		Sports	cyclo cross - étudiant - Théo Dumanchin

Challenge national

Dimanche à Besançon

Dumanchin, un cas à part



■ Théo Dumanchin visera le Top 10 espoirs. Photo Ludovic LAUDE

Besançon. Théo Dumanchin est un spécimen singulier. Il est le seul coureur à être un cyclo-crossman exclusif. « Je n'ai pas couru une seule course sur la route cette année », confirme l'espoir de l'AC Bisontine, « d'abord parce que j'ai passé trois mois, de début avril à début juillet, en Écosse pour mes études où je n'ai fait que du VTT. Ensuite parce que ça ne me convient pas, ça demande trop de temps. Pourtant, tout le monde me dit que ça me rendrait service... »

Et en 2012, le verra-t-on sur la route ? Pas sûr... « Ça demande plus d'heures d'entraînement que le cyclo-cross or je suis en école d'ingénieur, à l'UTBM de Belfort, et ce n'est pas facile de tout concilier. J'y réfléchirai après l'hiver... »

Avant cela, se profile la finale du Challenge national à domicile. « Je suis allé à la Malcombe il y a un mois et il y avait déjà de l'eau alors qu'il n'avait pas plu depuis longtemps. On le sait, là-bas, le terrain est toujours humide. Au départ, je pensais qu'il me manquait de

la force pour rouler dans la boue. Or, dimanche au championnat de Franche-Comté, je ne passais pas trop mal. Je suis plutôt technique et je n'ai commis qu'une erreur. J'étais surpris d'être si à l'aise. C'était un bon test qui m'a donné confiance. »

Deuxième du Challenge national espoirs l'an passé, Théo Dumanchin est apparu en retrait cette année (16^e puis 11^e des deux premières manches). « J'espérais mieux mais je n'ai pas eu la même réussite. Pourtant, je me sens plus fort cette saison. Il y a un an, je n'accrochais pas du tout Laurent (Colombatto) et Jérôme (Chevallier) or c'est le cas désormais. Et puis les courses sont étranges avec beaucoup de coureurs du Rhône Alpes qui neutralisent souvent la course. Pour y arriver, il faut prendre les choses en mains, comme je l'ai fait dimanche, pour ne pas se faire piéger par un faux rythme. » Il connaît la recette, à lui de l'appliquer dans la boue de la Malcombe...

Thierry SANDOZ